



**INFORMATION: NEUE RICHTLINIEN FÜR KUNDEN DER TEAM ÖSTERREICH**  
**TAFEL AN DER ROTKREUZ BEZIRKSSTELLE HAINFELD**

Ab Juli 2016 darf nur mehr EINE PERSON pro Haushalt/Familie zur Team Österreich Tafel kommen. Nur diese eine Person erhält Eintritt in das Rotkreuz-Haus. Einlass ist um 18:30 Uhr, Nummernausgabe ab 18:30 Uhr bis 19:00 Uhr. Wir ersuchen unsere Kunden erst nach der Lebensmittelausgabe das Rotkreuz-Haus zu verlassen, sollte jedoch jemand vor der Ausgabe der Lebensmittel das Haus verlassen, ist seine gezogene Nummer ungültig.

Längerer Aufenthalt, Herumlungern, Herumtollen, etc. auf dem Parkplatz des Rotkreuz-Hauses und im Bereich des Feuerwehrhauses ist nicht erlaubt.

Der Flohmarkt ist nur mehr dienstags von 13:00 Uhr – 15:00 Uhr und donnerstags von 11:00 Uhr – 14:00 Uhr geöffnet (ausgenommen Feiertage).